

ABSTRAK

Rhamadhani, Lailiya .2022. Bentuk dan Strategi Tuturan Ekspresif Menyatakan Perasaan Cinta Oleh Tokoh Utama Wanita Pada Film Mariposa, Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan , Universitas Muhammadiyah Jember, Pembimbing (1) Dr. Astri Widyarulli Anggraeni, M.A (2) Dr. Mohamad Afrizal, M.A.

Kata kunci : Bentuk Tuturan, Strategi Tuturan, Ekspresif Menyatakan Perasaan cinta, Pemeran Utama Wanita.

Bentuk tuturan merupakan klasifikasi tuturan yang dibagi menjadi bentuk tuturan dan makna hingga menjadi 4 bagian yaitu tindak tutur langsung literal, tindak tutur tidak langsung literal, tindak tutur langsung tidak literal tindak tutur tidak langsung tidak literal. Kemudian strategi tuturan adalah pertimbangan penutur ketika ingin menyampaikan suatu hal yang dibagi menjadi 5 jenis yaitu berterus terang tanpa basa-basi, bertutur dengan basa basi menggunakan kesantunan positif, bertutur dengan basa-basi menggunakan kesantunan negatif, bertutur secara samar dan bertutur di dalam hati. digunakan oleh pemeran utama wanita untuk menyatakan ekspresif menyatakan perasaan cinta yang merupakan gambaran psikologis seseorang ketika bertutur sesuai konteks dan situasi.

Permasalahan dalam penelitian ini yang pertama untuk mengetahui bentuk tuturan ekspresif menyatakan perasaan cinta oleh tokoh utama wanita pada film mariposa, yang kedua adalah strategi tuturan ekspresif menyatakan perasaan cinta oleh tokoh utama wanita pada film Mariposa. Penelitian ini mempunyai dua tujuan untuk mendeskripsikan bentuk dan strategi tuturan ekspresif menyatakan perasaan cinta oleh tokoh utama wanita dalam film Mariposa.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Data penelitian ini bentuk dan strategi tuturan ekspresif menyatakan perasaan cinta pada film mariposa. Data penelitian ini berasal dari telegram yaitu film yang telah diunduh. fungsi tindak tutur direktif dalam media sosial Fadil Jaidi. Sumber data peneliti Teknik pengumpulan data berupa teknik dokumentasi, teknik simak, teknik catat. Instrumen pengumpulan instrumen pendukung yakni tabel indikator data. Transkrip data. Teknik analisis data yang digunakan berupa metode padan dengan teknik HBS. Teknik pengujian kesahihan data berupa teknik meningkatkan ketekunan dan perpanjang pengamatan.

Hasil dari penelitian ini ditemukan sebanyak 44 data ekspresif menyatakan perasaan cinta yaitu dibagi menjadi bentuk dan strategi tuturan ekspresif menyatakan perasaan cinta yang dituturkan oleh pemeran utama wanita yakni Penggunaan bentuk tuturan langsung tidak literal dan bertutur menggunakan basa-basi dengan kesantunan positif merupakan tuturan paling banyak digunakan oleh pemeran utama wanita dalam menyatakan perasaan cinta dikarenakan pemeran utama wanita melakukan yang dinamakan tindakan asertif yang didasari dengan pernyataan seorang remaja wanita ketika menjalani relasi romantic menjadi lebih agresif dengan dukungan keluarga terutama ibu sesuai dengan Film Mariposa.